

Mülheim an der Ruhr

Smart Metering in großem Stil

[19.06.2012] Im Rahmen des Projekts „Mülheim zählt“ stattet RWE Deutschland die Stadt Mülheim an der Ruhr mit digitalen Stromzählern der Deutschen Telekom aus.

Für die Kommunikation mit 15.000 digitalen Stromzählern in Mülheim an der Ruhr setzt RWE Deutschland auf die Infrastruktur und Dienste der Deutschen Telekom. Dafür installiert der Konzern bis zur Jahresmitte Smart Meter sowie die erforderlichen Kommunikationsboxen für eine Fernabfrage. Diese sammeln die Messdaten der Zähler ein und übertragen die Werte sicher verschlüsselt an RWE. Das Projekt „Mülheim zählt“ ist das bislang größte Smart-Meter-Projekt in Deutschland. Noch in diesem Jahr werden insgesamt mehr als 100.000 Geräte installiert und die Stadt somit praktisch flächendeckend mit Smart Metern ausgestattet sein.

(bs)

Stichwörter: Informationstechnik, Deutsche Telekom, Mülheim an der Ruhr, Smart Metering